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Il Presidente Ponti sugli interventi di manutenzione per la Milano – Meda: “Bene
l’intervento della Prefettura.

Ora serve un progetto complessivo di manutenzione per questa strada”

Monza, 14 gennaio 2016. “Ringrazio il Prefetto Vilasi che si è presa a cuore il tema della
sicurezza della Milano-Meda: il suo intervento diretto consente di mettere in campo i primi lavori
urgenti che rappresentano una boccata di ossigeno per una situazione di emergenza che dura
da troppo tempo”. Così il Presidente della Provincia MB, Gigi Ponti, ha voluto commentare
l’annuncio da parte del Prefetto Giovanni Vilasi dell’avvio di una prima tranche di lavori di
manutenzione sulla Milano-Meda, che saranno eseguiti dalla Società Pedemontana. La
Provincia, che nei mesi scorsi aveva sollecitato più volte anche i vertici di Regione Lombardia in
questo senso, indicherà alla Società le priorità di intervento, consapevole che si tratta di un
primo passo per colmare un gap di manutenzione che si trascina da anni. “Gli interventi in
programma coprono una parte di quanto avevamo stimato per ripristinare condizioni sicure di
percorrenza: un pacchetto di interventi che si aggira intorno ai 1.100.000 euro”, aggiunge il
Presidente. Ponti infine, osserva che la situazione dell’abbandono rifiuti sulla Milano-Meda è
nuovamente critica e che al più presto dovranno adottarsi misure idonee anche su questo
fronte.
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